



## 【2月の予定】

### 3学期の抱負

中学校生活最後の冬休みが終わり、九年間共に過ごした仲間との最後の学期が始まります。私たちが向き合うべき進路選択まで残りわずかとなりました。そんな義務教育最後の学期に抱負としたいことが二つあります。

一つ目は、勉強です。二学期では自分の進路や勉強方法について向き合う時間がたくさんありました。また、朝の7時45分から8時20分の間を受験勉強の時間にするなど本格的に受検（受験）が近づいてきていると実感しています。私は、二学期の頃、朝学習の時間にあまり参加することができていませんでした。ですが、三学期からは少しの時間でも勉強ができるようにその時間を活用し、自分の苦手なところを減らして、本気で勉強と向き合っていきます。「受検（受験）は団体戦」と言われています。学年全体で進路選択に本気で向き合う三学期にしていきたいです。

二つ目は、仲間と過ごす日々を大切にしていくことです。中学校を卒業するまで、あと二ヶ月にせまりました。それは、新しいスタートを切ると同時に九年間共に過ごした仲間との別れを意味します。共に笑い、励まし合い、時には喧嘩したり、思い出のたくさんつまった日々でした。私はその仲間たちと最高の九年間だった、このメンバーで良かったと笑って卒業したいと思っています。残り少ない日々を九年間の思い出を噛みしめたり、新しい思い出作りをしたりと充実したものにしていきたいです。そのために、今は本気で勉強に向き合い、自分のできることを最大限発揮し、進路実現に向けて努力していきます。そして、残りの一日一日を大切に大切に過ごしていきたいです。

3年1組 女子

### 【第47回埼玉県アンサンブルコンテスト県大会】

令和5年12月16日（土）に第47回埼玉県アンサンブルコンテスト県大会が開催され、見事「金賞」を獲得しました。本校からは木管八重奏で吹奏楽部の8名が出場しました。受賞者の8名は令和6年2月3日（土）に高崎芸術劇場で開催される「西関東アンサンブルコンテスト」に向けて、練習に励んでいるところです。



### 【能登半島地震 花園中学校募金のお礼】

生徒会本部役員と福祉委員会の「能登半島地震に係る義援金」の呼びかけと働きかけにより、3日間で合計147,227円となりました。皆さんと保護者のご理解ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。なお、募金は、1月12日（金）に深谷市社会福祉協議会にお渡ししたことをご報告します。

### 【令和5年度 第3回資源回収（持ち込み）のお礼】

令和6年1月27日（土）の資源回収ではたいへんお世話になりました。PTAの皆様、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

日	曜	おもな行事
1	木	立志式準備(午後)
2	金	立志式
3	土	
4	日	
5	月	登校指導 クリーンマンデー
6	火	登校指導 学年集会
7	水	3年生期末テスト(4科) 1・2年生実力テスト 入学願書・調査書等配達指定日
8	木	3年生期末テスト 入学願書・調査書等提出期間
9	金	3年生期末テスト 入学願書・調査書等
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	
14	水	志願先変更機関 Happy Wednesday
15	木	生徒会専門委員会(最終) 志願先変更機関
16	金	部活動中止 第3回学校運営協議会
17	土	部活動中止
18	日	部活動中止
19	月	部活動中止 クリーンマンデー
20	火	部活動中止 1・2年生期末テスト(4科) 安全確認日
21	水	公立高校学力検査 1・2年生期末テスト 中学生に聞く会・花園小6年生体験授業 部活動中止
22	木	公立高校実技検査・面接(一部の学校) 1・2年生期末テスト ふれあいデー
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	クリーンマンデー
27	火	
28	水	租税教室(3年生)
29	木	

### 【第1学年スキー教室 実施】

令和6年1月21日(日)・22日(月)の1泊2日で、長野県菅平高原にて「スキー教室」を実施しました。実習では、スキー、スノーボードが得意で、巧みに滑り、周囲を驚かせた生徒がいたようです。普段の学校生活では知ることのできない仲間の良さを発見することができました。大きな怪我もなく2日間を過ごし、笑顔あふれる2日間となりました。